
Monsieur le Commissaire enquêteur,

 

Veuillez touver ci-desous mes observations et mon avis sur le projet d'aménagement de la R154 au 
sud de Dreux, dit aménagement rond point Léo.

 

En imaginant les flux aprés réalisation du nouveau rond point, il est évident que le croisement des 
flux ouest-est (venant d' Evreux et  Sud -nord, venant de Chartres) sur le nouveau rond-point créera 
un bouchon, les véhicules venant de Chartres et allant sur Evreux devant laisser passer ceux allant 
sur Paris.

Le bouchon qu'ils créeront, (il fait actuellement jusqu'à 2 km au sud du rond point) BLOQUERA 
TOTALEMENT le rond point actuel, paralysant toute circulation à la sortie sud de Dreux.

IL sera impossible d'aller sur Dreux (hyper U) ou la rocade Est (hopital), d'accéder à Léo et la ZAC 
sud .

 

Cette hypothése a t elle été envisagée ?... 

Qu'en disent lers élus, toujours absents lors des réunions d'information ? 

 

Un point positif : la sécurisation de 2x1 voie entre Léo et Marville.

 

Ce projet semble avoir été imaginé à seule fin de dissuader les usagers d'emprunter la RN 154 et les 
inciter à prendre la future A154.

 

Je suis donc CONTRE CE PROJET TOXIQUE

 

Si la DREAL ne sait pas comment utiliser les 8,5 millions d'euros prévus pour ce projet, elle peut 
les dépenser à bon escient pour à la remise en état du réseau routier actuel qui en bien besoin.

 

Je vous remercie de noter mon oppostion à ce projet .

 

Recevez , Monsieur le Commissaire, mes salutations distinguées,

 

Pierre HECQUARD

17 rue des Ormeaux 28500 - GARNAY




